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Conseil d’établissement 
École secondaire de la Nouvelle-Ère 

 

Procès-verbal du mardi 10 mai 2022 
Rencontre au local 187 (selon les mesures sanitaires en vigueur) 

 

 

Étaient présents : 

Membres parents      Membres du personnel de l’école    

Audrey Proulx  Présidente     François Boisvert Enseignant, secrétaire 

Normand Robert Vice-Président    Eddie Longchamps Enseignant 

Jacques Pilote       Sabrina Labelle Enseignante 

Janie Saumure        

Mario Francoeur      Direction 

Natacha Levesque (substitut)    Danièle Bolduc Directrice générale 

Johanne Blais  (substitut)    Annick Madore Directrice adjointe 

        

 

Étaient absents :  

Véronique Lauzon T.E.S.     François Bélanger  Technicien en loisir 

Alexia Chher  Élève     Perin Manirakiza Élève 

 

1. Présences et vérification du quorum  

Mme Proulx ouvre la séance à  18h34 et confirme qu’il y a le double quorum. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par M Longchamp et appuyé par M. Robert. 

 

CÉ 040-2122-20       Adopté à unanimité 

 

3. Questions du public 

- Présentation du Projet de la terrasse. Le CÉ s’entend sur la nécessité absolue de 
construire des plateaux sportifs sur la terrasse qui représente le seul terrain 

disponible. 

- Les membres du CÉ ont exprimé leur désapprobation complète quant à l’installation 
d’éventuelles classes modulaires installées sur le terrain de l’école car cela enlèverait 

l’accès à tout espace extérieur pour nos jeunes ayant déjà un espace très restreint. 

- Une demande de subvention a été présenté pour aider dans la réalisation de ce projet. 
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4. Adoption du procès-verbal du 12avril 2022 

Il est proposé par M. Francoeur et appuyé par M. Longchamp. 

 

CÉ 040-2122-21       Adopté à unanimité 

  

5. Suivi du procès-verbal du 12 avril 2022 

- Le 26 mai Radio-Canada fera un reportage sur les éléments positifs depuis l’ouverture 

- Implication des parents (campagne de financement) 

- Implication des enseignants (Projet de la terrasse) 

- Modernisation de l’approche relative au code vestimentaire (un exemple pour les 

autres école) 

- Engagement des enseignants pour les remplacements en temps de pénurie de 

suppléant 

- Multiples projets de la vie étudiantes 

- On cherche quelqu’un pour répondre aux questions de la journaliste, on pense quand-

même à quelqu’un. 

 

6. Travaux du conseil 

6.1 Adoption du budget 
Un budget provisoire à  été présenté aux membres et une version finale révisée sera soumis au CÉ à l'automne. 

L'adoption du budget à suscité beaucoup de discussions et il a été adopté à la majorité. 

 

M. Longchamp demande le vote. 

6 pour et 2 abstentions 

 

Proposé par M. Robert et appuyé par M. Francoeur. 

CÉ 040-2122-22       Adopté à la majorité 

 

 

 

6.2 Approbation d’un montant pour l’album des finissants 

 

- Un montant de 25$ est alloué pour la production des albums. L’ensemble des 
membres estime ce montant très raisonnable. 

 

Proposé par M. Pilote, appuyé par  M. Robert. 

CÉ 040-2122-23       Adopté à l’unanimité 
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6.3 Approbation de l’utilisation des locaux 

- Information à l’effet que les locaux seront loués par différents acteurs pour différents 

usages par exemple la ville de Gatineau pour les camps de jour. 
 

Proposé par M. Francoeur, appuyé par  M. Robert. 

CÉ 040-2122-24       Adopté à l’unanimité 
    

6.4 Approbation des frais exigés aux parents 

Remis à la prochaine rencontre 

 

6.5 Approbation de la liste des cahiers d’activités 

Remis à la prochaine rencontre 

    

6.6 Approbation de la liste d’effets scolaires 

- Les parents se demandent s’il serait possible de privilégier les cartables de 1’’ lorsque 
cela est possible. Les cartables de 2’’ sont extrêmement encombrants et difficilement 

conciliable avec la grandeur des casiers et des sacs à dos.  

- On demande également d’ajouter une mention à l’effet que la liste de matériel 
demeure flexible en fonction des ressources des parents et du matériel déjà 

disponible. 

- L’approbation de la liste d’effets scolaires est remise à la prochaine rencontre 
 

6.7 Approbation pour l’achat des agendas 

- De nouveaux critères sont exigés par le CÉ : 
-Indiquer les jours-cycle pour chaque journée 

-Indiquer les jours fériés et pédagogiques dans les pages à la semaine 

-Couverture « rigide » 

- Il est convenu d’accorder le contrat à Reprodoc s’il permet les nouveaux critères sinon, 

de l’accorder à Laurentien. 

 

Proposé par Mme Labelle, appuyé par M. Pilote. 

CÉ 040-2122-25       Adopté à l’unanimité 

 

6.8 Approbation d’un budget pour une session de travail dinatoire. 

Il est proposé de faire une session de travail dinatoire pour la dernière rencontre de l’année pour 
un montant maximal de 750$. 

 

Proposé par M. Francoeur, appuyé par  Mme Lévesque. 

 CÉ 040-2122-26       Adopté à l’unanimité 
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7. Mots 

7.1 Présidente 

- Une demande de subvention pouvant aller jusqu’à 10 000$ a été effectuée dans le 

cadre d’un projet de plein-air. En attente de la décision du comité de sélection. 

- Questionnement au sujet de la répartition des ressources entre les écoles secondaires 

en ce qui a trait aux techniciens en loisir. À titre d’exemple, ESGR compte 3 employés 

dédiés à cette tâche à temps plein alors que l’ÉSNÈ ne compte officiellement qu’une 
demi-tâche pour effectuer le même travail. Le temps d’organisation des activités est 
similaire peu importe le nombre d’élèves pour lesquels elles sont organisées. 

- Il est suggéré par un membre du CÉ que le conseil s’intéresse aux travaux du Comité 

de Répartition des Ressources (CRR) pour l’année 2022-2023 afin de s’assurer que les 
recommandations qu’il fournit s’appuient sur des critères rigoureux et que le CA du 
CSSPO s’assure de bien cerner les enjeux à cet égard.  

 

7.2 Direction 

-Le travail de préparation d’une première fin d’année à l’ÉSNÈ se fait simultanément avec le travail 
de préparation de la première rentrée en bonne et due forme dans le nouveau bâtiment. 

-Le nouvel agent administratif réalise un travail important et aide énormément la secrétaire et 

l’agente de bureau. 
-L’agent de bureau a été nommé à l’école l’année prochaine, il débutera officiellement à l’été. 
 

 

7.3 Représentants des élèves 

-Aucun élève à la rencontre  

 

7.4 Membres parents 

- Aura une consultation sur le calendrier scolaire 

- A fait un suivi au sujet de la Reconnaissance de l’engagement parental. Nous serons informés 

quand il y aura plus de détails. 

-Présentation à venir sur les projets pédagogiques particuliers 

 

7.5 Membres du personnel 

- Communication remise à la prochaine séance 

 

7.6 Membre du comité EHDAA 

-Communication remise à la prochaine séance 

 

7.7 Membre du comité de parents 

- Communication remise à la prochaine séance 

 

8. Varia 

-Communication remise à la prochaine séance 
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9. Levée de l’assemblée 

M. Robert propose la levée à 20h47, et M. Francoeur l’appui. 
CÉ 040-2122-27       Adopté à l’unanimité 

 

10. Prochaine rencontre :  

La date du 14 juin 2022. 

 

 

 

 

 

Audrey Proulx 
___________________________    _____________________________ 

Audrey Proulx        Danièle Bolduc  

Présidente        Directrice 

 

Résolution : CÉ 040-2122-29     Adopté à l’unanimité    


